

mit vraiment dans le Seigneur. Il se dégagea de son lit d'agonie je ne sais quelle influence réconfortante et rayonnante.

Il mourut le 10 mai, en plein mois de Marie, aux premières heures de la fête de saint Joseph. Il rattachait le début de la crise finale à un sermon donné l'an passé, à l'Oratoire Saint-Joseph, qu'il avait accepté, disait-il, par dévotion, mais dont il avait éprouvé une fatigue dont il ne se remit pas. Saint Joseph vint sans doute au matin de sa fête lui en porter la récompense.

“ Je suis bien du côté du ciel ”, disait-il encore à ces derniers jours. Il le redit sans doute avec une plus entière vérité. Puisse-t-il revivre sur terre dans les âmes de prêtre qu'il sut former !

C'est une gerbe de fleurs rares qu'on eut aimé déposer sur sa tombe, et c'est un regret suprême de n'offrir à sa mémoire que ces humbles fleurettes, effeuillées, sur la terre encore fraîche de la crypte sombre et délaissée où son corps repose, par les mains pieuses de quelques confrères et de quelques fils.

ŒUVRE DES TABERNACLES

Le vendredi, 2 juin, à 3 heures du soir, aura lieu, à la chapelle de l'École Normale, Congrégation de Notre-Dame, 992, Sherbrooke ouest, le salut de clôture des réunions de l'*Oeuvre des Tabernacles*. Les dames patronnesses et les amis de l'œuvre sont respectueusement invités à assister.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Lundi,	5 juin.	— Chambly-Bassin.
Mercredi,	7 “	— Contrecoeur.
Vendredi,	9 “	— Chapelle-de-Notre-Dame-des-Anges.
Dimanche,	11 “	— Saint-Arsène.